

*Die Sterne sind schön,
weil sie an eine Blume erinnern,
die man nicht sieht.*

Antoine de Saint-Exupéry

Traurig nehmen wir Abschied von

Ruth Berweger Vogel

24. Juni 1964 bis 15. März 2015

Ruth Berweger Vogel war viele Jahre für die Schule Gabler tätig. Sowohl als Lehrerin wie auch als Kollegin schätzten wir sie ausserordentlich. Sie hat unsere Schule mit ihrer Tatkraft und ihrer Kreativität sehr bereichert. Ihr Umgang mit der Krankheit hat uns sehr berührt und beeindruckt. Es bleibt eine grosse Dankbarkeit dafür, dass sie unsere Kollegin und Lehrerin war.

Ihren Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Die Mitarbeitenden sowie die Schülerinnen und Schüler der Schule Gabler und die Mitarbeitenden und Behörde des Schulkreises Uto.